



Dirigente vecinal critica a empresas por tener cableado "antiguo" y postes de madera

Puerto Aysén.- El día jueves, por una situación que se encuentra siendo investigada, un camión de alto tonelaje cortó cables y derribó un poste de alumbrado público, en la esquina de las calles Los Cóndores y Guadal de la población Pedro Aguirre Cerda de Puerto Aysén.

Esta situación fue advertida por vecinos en redes sociales, llegando al lugar los organismos de emergencia y brigadas de la empresa eléctrica para dar solución a este serio inconveniente, el que no provocó daño a personas. Este tipo de hechos tendrían, a juicio del presidente de la junta vecinos del sector, Carlos Arteaga, mucho que ver con los cables y postes que ya son muy antiguos.

“Nuestra población es antigua y el diseño está un poco atrasado, todavía nos quedan postes de madera en el sector, también hay mucho cable en desuso de las empresas de telefonía. Por lo tanto, todo eso suma para que ocurran este tipo de accidentes. Yo creo que el conductor del camión, en ningún caso lo hace intencionalmente, sino que, el diseño de la población está atrasado en eso”.

El dirigente vecinal, aprovechó de enfatizar que existen otras necesidades importantísimas que también presentan gran retraso para la población. “Reiterar que el diseño de la población está un poco atrasado también en las veredas, en varios elementos, como, por ejemplo, el alcantarillado, que hace más riesgoso transitar por el sector, sobre todo



cuando hay camiones de esta envergadura”.

Carlos Arteaga, insistió en el llamado a las empresas a renovar sus instalaciones, “es un llamado de atención para la empresa eléctrica, respecto a renovar la instalación que está ahí, no puede ser que todavía tengamos postes de madera, habiendo otras tecnologías que mantienen en mejor condición los cables. También a las empresas de telefonía, que tienen que retirar los cables que están desuso,

porque esos son los que están más bajos y que generan mayor problemática, ni siquiera con camiones grandes, sino que, otros muchos más bajos que este”.

Remarcando el llamado de atención a las empresas, el dirigente vecinal, destacó que a raíz del accidente no hayan resultado personas lesionadas o viviendas dañadas, tras el corte de los cables y la destrucción del poste de madera, provocados por un camión de alto tonelaje.